50 Jahre Sternsinger-Fest in Gundheim

Von Michael Beermann 6. Jan. 2025



Am 6. Januar 1975 liefen die ersten Mitglieder der Katholischen Landjugend Bewegung (KLJB) als Sternsinger verkleidet durch ihre Heimatgemeinde Gundheim.

Sie sangen Lieder, sagten Gedichte auf und schenkten den Einwohner und ihren Häusern den Segen des menschgewordenen Gottes. Auch heute noch laufen alljährlich zahlreiche Kinder und Jugendliche aus Gundheim und der Filialgemeinde Mörstadt von Haus zu Haus und sammeln Spenden für Entwicklungs-Projekte von Kirchlichen Hilfwerken in der ganzen Welt.

Inzwischen ist das "Dreikönigs-Singen" die größte Kinder-Aktion weit und breit auf der Erde.

Aus diesem Anlaß feiern die Gundheimer am kommenden Freitag, den 10. Januar ab 18.00 Uhr einen festlichen Jubiläums-Gottesdienst, in der St. Laurentiuskirche,

zu dem auch die Sternsinger der Pfarrgruppe in Ihren prachtvollen Gewändern eingeladen sind. Den Segen für die Aussendung der Gruppen spenden Pfarrer Bernd Eichler, Kaplan Levi Hinglo sowie Diakon Peter Schreiber, der übrigens bereits vor genau 50 Jahren als 21-jähriger mit seiner Gitarre hinter dem leuchtenden Stern umherzog.

Das Fest feiert die KLJB in ihrem Kultur-Keller, der Gundheimer "UnterWelten". Unterstützt wird das Fest von Mitgliedern des Vereines "Pro Gundheim e.V". Diese besorgen unter anderem den Ausschank beim Umtrunk des Festweines sowie dem alkoholfreien Secco für Kinder, aus dem Gundheimer Weingut Kissel.

Der Weg zum KLJB-Kultur-Keller in der Roßgasse 37, ist ausgeschildert.

Parkplätze und Toiletten sind vorhanden.

Kinder sind bei diesem kinderfreundlichen Fest, ausdrücklich erwünscht. Natürlich besonders alle ehemaligen Stersinger ab 1975, aus den Geburts-Jahrgängen 1957/58.